

Proyecto Palomas dedica documental a las mujeres de Cuba



Foto. Prensa Latina

La Habana, 16 de mar (RHC) La casa productora de audiovisuales para el activismo social, Proyecto Palomas, promueve hoy el documental Todos los días son 8 de marzo, dedicado a las mujeres de Cuba y sus logros.

Presentado en el Cine Yara de esta capital, en proyección exclusiva para la prensa nacional y extranjera acreditada en la isla, el filme exalta el valor del Programa de adelanto para la mujer, que implementa el gobierno de la nación caribeña.

Dirigida por Lizette Vila, Ingrid León y Sergio Cabrera, la cinta presenta más de una veintena de testimonios femeninos, que ilustran diversas realidades y problemáticas sociales que les afectan e incluso pueden dañar también a muchos hombres.

Calificado por Vila como un audiovisual para sentir y pensar, el proyecto articula «las historias de veintitrés mujeres, que desde diversas realidades, asumen sus múltiples conflictos, sus demandas y la reparación necesaria y urgente para edificar una vida digna».

La también líder del proyecto informó que la película se inserta en el calendario de la iniciativa homónima, la cual incluye intercambios con mujeres jazzistas y profesionales del séptimo arte.

A lo largo de dos décadas, Palomas se ha enfocado en defender la diversidad y fomentar una cultura de paz, de la mano de colaboradores y personas de buena voluntad, capaces de impulsar acciones socioculturales y humanistas, sin fines lucrativos.

Asimismo, estimula la producción de obras audiovisuales y talleres enfocados en grupos en situación de vulnerabilidad, como víctimas de violencia, transgéneros, adultos mayores, niños, adolescentes, jóvenes y personas con alguna enfermedad.

El catálogo de audiovisuales de la casa, incluye títulos como Mujeres sobrevivientes a dos pandemias, Mi cuerpo, es mi vida; Ellas... sus cuidados y cuidadoras; Mujeres... los poderes vitales del éxito; Mujeres, la hora dorada, Mujeres... de la basura al bienestar, entre muchos otros. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/316881-proyecto-palomas-dedica-documental-a-las-mujeres-de-cuba>



Radio Habana Cuba